

PRESSE-INFORMATION

Vom 30.06.2021

Sperrfrist: Keine

Erfolgreiche Mitgliederversammlung des LSVS

Die Delegierten des Landessportverbandes für das Saarland haben am gestrigen Abend die neue Satzung des LSVS verabschiedet. Zusätzlich wählten die anwesenden Delegierten David Lindemann und Dr. Ralf Hubo in den Aufsichtsrat.

Pünktlich um 18.00 Uhr begrüßte Versammlungsleiter Johannes Kopkow, Vorstand Sport & Vermarktung des LSVS, die anwesenden Delegierten in der Multifunktionssporthalle an der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken zur außerordentlichen Mitgliederversammlung des LSVS und leitete im Anschluss direkt weiter zum kurzfristig eingefügten Tagesordnungspunkt 1a „Gemeinsames Anschauen des Fußball-Spiels“. Nach der Niederlage der deutschen Fußball-Nationalmannschaft im Achtelfinale der Europameisterschaft gegen England wurde die Sitzung nach einer kurzen Pause fortgeführt.

Nach einem Kurzbericht des Präsidenten, Heinz König, und der Vorstellung der beiden hauptamtlichen Vorstände Johannes Kopkow und Joachim Tesche führte der Justiziar des Landessportverbandes, Rechtsanwalt Patrick R. Nessler durch die Beratung und Beschlussfassung der Neufassung der Satzung. Die Neufassung wurde durch eine Satzungskommission unter Leitung von Gerhard Metzler erarbeitet und an die gesetzlichen Regelungen des Gesetzes für den Landessportverband für das Saarland angepasst. Mit 98,63% Zustimmung votierten die anwesenden Delegierten für die Neufassung der Satzung und leiteten damit einen weiteren wichtigen Schritt in die Zukunftsfähigkeit des LSVS ein.

Den Abschluss der außerordentlichen Mitgliederversammlung stellten die Nachwahlen der zwei vakanten Positionen im Aufsichtsrat dar. Zu Beginn des Verfahrens wurde die Reihenfolge der Vorstellung der fünf Kandidaten ausgelost, die sich anschließend in selbiger Reihenfolge innerhalb von drei Minuten dem Plenum vorstellen konnten. Im ersten Wahlgang erreichte David Lindemann die geforderte Stimmenmehrheit, im zweiten Wahlgang setzte sich Dr. Ralf Hubo aus dem Kreise der vier verbliebenen Kandidaten durch. Beide nahmen die Wahl an und komplettieren somit den Aufsichtsrat des LSVS.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Jürgen Lässig und Mischa Theobald – presse@lsvs.de

Über den LSVS

Der Landessportverband für das Saarland ist eine rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Saarbrücken. Er ist die Vereinigung der Sportvereine und -verbände im Saarland, Mitglied des Deutschen Olympischen Sportbundes und mit rund 355.000 Mitgliedern die größte Personenvereinigung



des Saarlandes. Der LSVS dient der Förderung des Sports im Saarland und unterstützt insbesondere die Fachverbände und Verwaltungsarbeit der ihm angehörenden Fachverbände finanziell und organisatorisch; er fördert die Verwirklichung ihrer sportlichen Interessen. Er schafft mit seinen Mitgliedern die Voraussetzung zur Förderung des Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssports ebenso wie des Leistungs- und Spitzensports.

Weitere Informationen Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.lsvs.de > Mediaportal > Medien > Pressemitteilungen

Folgen Sie uns auch auf
Facebook: <https://de-de.facebook.com/LandessportverbandSaarland/>
Twitter: https://twitter.com/LSVS_Saarland
Instagram: https://www.instagram.com/lsvs_saarland/
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/landessportverband-für-das-saarland/>